
【12月1日（木）～10日（土）年末の交通安全県民運動（12月6日（火）県内一斉大監視日）】 年末は日没時刻が最も早く、夕暮れ時から夜間にかけて、
特に高齢者が交通事故に巻き込まれる可能性が高まります。 安全運転、安全行動を心がけましょう。　0安心安全課 ☎56-0611

民生委員児童委員協議会が新体制でスタート
0福祉課 ☎56-0553

　民生委員児童委員協議会は、広報5月号の折り込みチラシに掲載したとおり12月から3つの中学校区に分かれ、そ
れぞれの地区の特性に合わせた民生委員活動がスタートします。

　民生委員は厚生労働大臣から委嘱され、それぞれの地域において常に住民の立場に立って相談に応じ、必要な援
助を行い、社会福祉の増進に努める人のことで、「児童委員」を兼ねています。
　児童委員は、地域の子どもたちが元気に安心して暮らせるように、子どもたちを見守り、子育ての不安や妊娠中の
心配ごとなどの相談・支援を行う人のことです。
　12月から長久手市では、71人の民生委員・児童委員と6人の主任児童委員が活躍しています。

知っていますか？民生委員・児童委員

活動の詳細はこちら
新体制に向けた委員の声

北中学校

西小学校

南小学校

市が洞小学校

市役所

リニモ

南中学校

東小学校
長久手中学校

北小学校

長久手小学校

　大規模な土地区画整理事業に
より、生活環境の向上が見られる
一方、早くから開発された地域で
は買い物に不便な地域もありま
す。 ボランティア団体の存在も多
く地域貢献に対する意識の高さが
うかがえますが、多様な課題も見
え始めています。 チームワークの

良さを活かし、関係機関と連絡を密に取りあい、地
域のみなさんの満足度が上がる
ことを目指し活動します。

北中学校区 長久手中学校区

　商業施設や行楽地への往来のために交通量が増加し、渋滞や事故が増えていると感じま
す。 高齢化が目立ち始めた南小学校区と、愛・地球博以降の宅地開発で若い年齢層が増え
た市が洞小学校区、そして両校区に点在する旧集落のつなぎ役を担い、多くの人がこの地に
住んで良かったと実感できるよう、地域と今まで以上に交流を重ね、連携を深め、新しい地域
社会づくりを進めていきます。

南中学校区

北中校区民生委員
児童委員協議会

𠮷田清光 会長
よし だ きよみつ

南中校区民生委員
児童委員協議会

水野美々子 会長
みず の み み こ

　市内でも高齢化が進んでいる
地域ですが、地域の人同士の繋が
りが強く、孤立問題も少ない地域
だと思います。 市役所を中心とす
る旧集落ゾーンは狭い道路も残
り、防災面の課題がある一方、福
祉の家から東に広がる里山・田園
ゾーンは公共交通機関の不足な
どの課題があると感じます。 地域
のみなさんと共に解決を目指す新
しいまちづくりを進めていきます。

長中校区民生委員
児童委員協議会

今野博伸 会長
いま の ひろのぶ

9

0 

問
い
合
わ
せ
先 

1 

と
き 

2 

と
こ
ろ 

3 

対
象 

G 

内
容 

l 

費
用(

記
載
が
な
い
も
の
は
無
料) 

F 

持
ち
物 

5 

申
込
方
法(

記
載
が
な
い
も
の
は
申
込
不
要) 

K 

そ
の
他 

H 

ス
マ
イ
ル
ポ
イ
ン
ト
対
象
事
業

申
込
や
縦
覧
等
の
窓
口
・
電
話
受
付
は
、
原
則
開
庁
時
間
に
限
り
ま
す
。　

 

予
約
が
必
要
な
も
の

予

お
知
ら
せ


